



---

Diciembre 2020

## Por temas

### Medicamentos

- > Andalucía (Selección medicamentos)
- > Aragón (Gasto en medicamentos)
- > Canarias (Medicamentos hospitalarios, gasto en medicamentos)

### Farmacias

- > Aragón (Test en farmacias)
- > Baleares (Tests rápidos en farmacias)
- > Canarias (Farmacia y salud pública)
- > Cantabria (Tests Covid en farmacias)
- > Cataluña (Tests Covid en farmacias, farmacia y cronicidad)
- > Madrid (Reparto de mascarillas en farmacias)
- > Valencia (Farmacia y rastreos)

### Política sanitaria

- > Andalucía (Covid-19, mascarillas)
- > Aragón (Reserva estratégica Covid)
- > Baleares (Vacunación)
- > Canarias (Impuestos reducidos Covid)
- > Castilla León (Vacunación)
- > Extremadura (Compra material Covid)
- > Galicia (Compra material Covid)
- > Murcia (Comité técnico)
- > Valencia (Vacunación Covid)

# Por autonomía

## Andalucía

Publicada la [Proposición no de ley](#) del GP VOX relativa a la financiación de las mascarillas higiénicas o quirúrgicas. Calificación favorable y admisión a trámite (PÁG.34, menciona farmacias).

Publicado el [Proyecto de Ley](#) del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2021. Enmiendas parciales (Selección de medicamentos “subastas” Pág. 489).

Publicada la [aprobación](#), en el Consejo de Gobierno, del gasto extraordinario de suministros frente al COVID-19 por 41 millones de euros.

## Aragón

Publicada la [Propuesta de resolución](#) del GP Cs al Informe de fiscalización de la Cámara de Cuentas correspondiente al ejercicio 2018 (PÁG.5514, menciona productos farmacéuticos y medicamentos).

Publicada la [Interpelación](#) núm. 103/20 del GP PP, relativa a la política general del Departamento de Sanidad en materia de vigilancia epidemiológica, y, en concreto, en la detección del COVID mediante la realización de test antígenos por las farmacias.

Publicado el [Informe](#) que la Ponencia sobre el Informe de fiscalización de la Cámara de Cuentas de Aragón correspondiente al ejercicio 2018 (PÁG.5586, menciona productos farmacéuticos y dispensación de medicamentos).

Publicada la [Comunicación](#) del Departamento de Sanidad al Consejo de Gobierno para la toma en conocimiento de distintas actuaciones llevadas a cabo para dotar de material y equipamiento la reserva estratégica del Servicio Aragonés de Salud.

## Baleares

Publicada la [pregunta](#) del GP Cs relativa a valoración del Gobierno de la propuesta del Colegio de Farmacéuticos para colaborar en la realización de los tests de antígenos.

Publicada la [pregunta](#) del GP El Pi-Proposta relativa a reparto de vacunas contra la COVID-19 en las Islas Baleares.

Publicado el [Acuerdo](#) del Consejo de Gobierno del 9 de diciembre, por el que se informa la contratación de emergencia de servicios y suministros a cargo del servicio de salud.

## Canarias

Publicada la [aprobación](#) del Consejo de Gobierno para la contratación centralizada de un suministro de medicamentos que contienen como principios activos bevacizumab, infliximab y etanercept con destino a ocho direcciones gerencias de hospitales del Servicio Canario de la Salud (SCS).

Publicada la [Proposición no de ley](#) los GP Socialista Canario, Nacionalista Canario (CC-PNC-AHI), Popular, Nueva Canarias (NC), Sí Podemos Canarias, Agrupación Socialista Gomera (ASG) y Mixto, sobre incorporación de las farmacias canarias al desarrollo urgente de una estrategia de salud pública.

Publicado el [Decreto Ley](#) por el que se prorroga la vigencia de establecimiento del tipo cero en el impuesto general indirecto canario aplicable a la importación o entrega de determinados bienes necesarios para combatir los efectos del COVID-19.

Publicadas las [Enmiendas](#) del GP Mixto al articulado de Presupuestos Generales. Enmienda nº4, Establecimiento del tipo cero en el impuesto general indirecto para mascarillas y geles hidroalcohólicos. Enmienda nº13, Distribución gratuita de mascarillas para personas de colectivos vulnerables.

Publicado el [Acuerdo](#) para una transferencia al Servicio Canario de la Salud (SCS) por 43,8 millones de euros para sufragar gastos de farmacia del pasado mes de noviembre.

## Cantabria

Publicada la [Proposición no de ley](#) del GP Mixto sobre la creación de un protocolo para que las oficinas de farmacia puedan participar en la realización de pruebas diagnósticas de COVID-19. Admitida a trámite.

## Castilla León

Publicada la [autorización](#) del Consejo de Gobierno del 3 de diciembre para la adquisición de 210.000 dosis de vacunas antineumocócicas conjugadas tridecavalentes.

## Cataluña

Publicada la [aprobación](#) para el gasto de 500 millones de euros para paliar los efectos de la pandemia del COVID-19 en Cataluña, en el ámbito de la salud (menciona PCR en farmacias).

Publicada la aprobación de la [Moción](#) subsiguiente a la interpelación al Gobierno sobre la atención primaria presentada por el GP PP, y las enmiendas presentadas por varios grupos (PÁG.18, menciona colaboración oficinas de farmacia y cronicidad).

## Extremadura

Publicada la [Comunicación](#) de la tramitación, por el procedimiento de emergencia, de la contratación de material sanitario con motivo de la crisis de la COVID-19.

## Galicia

Publicado el [Informe](#) para la contratación urgente de una amplia gama de material necesario para abordar con garantías las posibles consecuencias del COVID-19, material para diagnóstico, para el tratamiento de la enfermedad, así como elementos de protección individuales (batas, máscaras protectoras FFP2 y FFP3) y sistemas de aislamiento.

## Madrid

Publicada la [Orden](#) 1653/2020, de 4 de diciembre, de la Consejería de Sanidad, por la que se adoptan medidas específicas por razón de salud pública durante la temporada navideña para la contención de la transmisión del COVID-19 en la Comunidad de Madrid.

Publicada la [respuesta](#) a la pregunta del GP Unidas Podemos, sobre cuáles han sido los criterios para el reparto gratuito por tarjeta sanitaria de mascarillas FFP2 en las farmacias de la Comunidad de Madrid (PÁG.14070). El Gobierno responde que han sido cuatro repartos gratuitos, los dos primeros a toda la población y los restantes a mayores de 65 años. Siempre a través de la tarjeta sanitaria.

## Murcia

Publicada la [Moción](#) del GP PP, para su debate y aprobación, sobre creación de un comité técnico de evaluación de los protocolos establecidos para los centros residenciales (PÁG.3382, menciona cronicidad).

## Comunidad Valenciana

Publicada la [Proposición no de ley](#) del GP VOX sobre autorización a las oficinas de farmacia a participar en la labor de identificación, control y seguimiento de los casos de infección por SARS-CoV-2 en la Comunitat Valenciana.

Publicada la [Pregunta](#) del GP Cs a la consellera de Sanidad Universal y Salud Pública sobre la planificación de la conselleria para la vacunación contra la COVID-19.